

FUENTES DE INGRESO

Los clientes de la empresa JASS realizan el pago mensualmente o anualmente, es decir, ellos mismos pueden elegir cómo realizar el pago por los servicios que presta la empresa. La empresa dispone de dos servicios, el premium y el básico; en ambos casos los usuarios pueden elegir cuándo realizar el pago, pero las personas que deciden tener el servicio premium deben de pagar un coste adicional, es decir, el servicio premium es un poco más caro que el servicio normal.

En caso de que el pago de este servicio sea mensualmente, dicho pago se realiza a inicios de cada mes. En el momento que las personas acceden a disponer de los servicios de la empresa JASS, el responsable de la empresa recoge los datos bancarios de cada persona y mensualmente se descuenta la cantidad dependiendo del servicio que haya solicitado ya sea básico o premium. En caso de decidir hacer el pago mensualmente y la persona usuaria decida abandonar el domicilio temporalmente debido a un periodo vacacional u otro motivo, debe ponerse en contacto con la empresa JASS para suspender temporalmente el servicio. Una vez suspendido el servicio dicho mes no se le realiza el cargo en su cuenta bancaria. Cuando la persona usuaria vuelva a su domicilio, se vuelve a poner en contacto con la empresa JASS para volver a solicitar el servicio y nuevamente poder disponer de él.

Por otro lado, en caso de que el pago sea anualmente, dicho pago se realiza una vez al año y varía dependiendo de cuando ha adquirido el servicio cada usuario. Si un usuario ha empezado con el servicio en marzo de 2023, realiza el pago en marzo de 2024, es decir, un año después de haber utilizado el recurso. En el momento que el usuario acceda a este servicio, el responsable de la empresa se encarga de recoger los datos bancarios de la persona usuaria para poder cobrar dicho sueldo. Al igual que se hace en el caso de los pagos mensuales. Una diferencia positiva de pagar mensual o anualmente es que anualmente el servicio saldrá más barato que si mensualmente pagas un año entero, pero si solo necesitas el servicio para unos meses puedes optar por contratar el servicio mensualmente.

El servicio básico tiene un coste de 12,50 euros mensuales y 140 euros anuales, en él se les ofrecen diferentes recursos que ellos mismos podrán elegir. Es decir, se les da la posibilidad de elegir entre varias alternativas teniendo en cuenta todos los recursos o servicios que ofrece la empresa JASS. Si la empresa cuenta con un total de 10 recursos y servicios que aparecen en las actividades clave, pueden elegir la mitad, en este caso son 5, es decir, la empresa dispone de un servicio de comida a domicilio y un servicio de comedor, entonces, las personas que opten el servicio básico sólo tiene la opción de escoger entre uno de estas dos opciones pero en cambio las personas que opten por el servicio premium pueden escoger ambas opciones; y al igual que esta opción ocurre con todos los servicios.

El servicio premium tiene un coste de 22,50 euros mensuales y 250 euros anuales, con este servicio pueden acceder a todos los servicios que proporciona la empresa JASS. Es decir, cada vez que dispongan del servicio o necesiten disponer de él pueden obtenerlo. Al contrario que en el servicio básico no deben elegir entre diferentes servicios, en este caso puede acceder a todos los servicios que disponga la empresa.

La empresa pide un préstamo al banco para poder iniciar dicho proyecto, el 30% de los beneficios son gracias a dicho préstamo. La empresa JASS dispone de unos socios, y gracias a ellos también recibe ingresos; este consta del 20%. Por último el 50% de los ingresos de la empresa son gracias a nuestros clientes, los cuales proporcionan la mayor parte de las ganancias.